

La vérité sur l'affaire des trois petits cochons de Jon Scieszka et Lane Smith



3 Alors j'ai descendu la rue pour demander un peu de sucre au voisin. Seulement, ce voisin, c'était un cochon. Et pas très malin, avec ça...
Il avait construit toute sa maison en paille !
Incroyable, non ? Je vous le demande, qui aurait l'idée de construire une maison en paille ? Enfin, bon.



4 Forcément, dès que j'ai frappé, la porte s'est écroulée à l'intérieur. Mais je ne voulais pas rentrer comme ça chez quelqu'un. Alors, j'ai appelé : « Petit Cochon, Petit Cochon, tu es là ? » Pas de réponse.
Je m'apprêtais à retourner tranquillement chez moi, sans le sucre pour le gâteau d'anniversaire de ma vieille grand-maman chérie.

5

C'est à ce moment-là que mon nez s'est mis à me démanger. J'ai senti que j'allais éternuer.
Alors j'ai soufflé...
Et j'ai soufflé...
Et j'ai éternué d'un coup.
Et vous savez quoi ? Toute cette sacrée maison de paille s'est écroulée. Et au beau milieu du tas de paille, j'ai vu le Premier Petit Cochon mort comme une bûche. Il était là depuis le début.
Ç'aurait été trop bête de laisser une belle assiette de charcuterie comme ça sur la paille. Alors j'ai tout mangé.
Imaginez-le comme un gros hamburger tout chaud, à portée de la main...

